



### **Acto público en Sanlúcar de Manuel Chaves, cabeza de lista del PSOE al Congreso por Cádiz** Irene García, Francisco González Cabaña y Manuel Chaves centraron sus intervenciones en la apuesta socialista por lo público frente a las políticas de recorte del PP.

El cabeza de lista del PSOE de Cádiz al Congreso de los Diputados, Manuel Chaves, participó ayer por la tarde en un acto público en la ciudad, en el Hotel Guadalquivir, en el que también intervinieron el secretario general de los socialistas gaditanos y también candidato a la Cámara Baja, Francisco González Cabaña; y la secretaria general del PSOE de Sanlúcar y alcaldesa de la localidad, Irene García Macías.

Irene García fue la encargada de abrir el acto agradeciendo la labor de Manuel Chaves ya que como expresó “siempre ha tenido un momento para los ciudadanos de la localidad y ahora toca hacer cuentas y decir cuáles han sido los compromisos de las administraciones socialistas con Sanlúcar y los nulos compromisos que tuvo en su día el PP con la ciudad. Durante este tiempo se ha hecho más con menos recursos y se ha hecho pensando en la gente de Sanlúcar con el respaldo de las administraciones socialistas, no porque la ciudad tuviera una alcaldesa socialista, sino porque han sido buenos proyectos pensados en sus ciudadanos. De hecho los alcaldes hemos contado en este tiempo con un magnífico plan de inversión local, que en Sanlúcar no votó el PP, y que ha beneficiado a muchas ciudades, siendo la inversión igual y equitativa para todos. En Sanlúcar hemos puesto la ciudad patas arriba con la inversión más grande jamás conocida por la ciudad, después de haber estado abandonada durante años”.

Por otro lado, García hizo referencia a la necesidad de seguir contando en el futuro con unos gobiernos socialistas “preocupados por la inversión pública, sobre todo en el caso de Sanlúcar, ya que para 2019 se celebrará el V Centenario de la I Circunnavegación a la Tierra y para entonces queremos ser una gran referencia a nivel comarcal y sobre todo una ciudad potente, con parques empresariales, una ciudad donde se genere empleo de calidad, con turismo sostenible y muy especialmente una ciudad pensada y dirigida hacia los más jóvenes, ya que Sanlúcar cuenta con un elevado número de emprendedores entre la gente joven, con ganas de invertir y de pelear, por lo que debemos hacer piña porque nos jugamos mucho el próximo 20 de noviembre”.

El secretario general del PSOE de Cádiz y candidato al Congreso de los Diputados, Francisco González Cabaña, se refirió a que el PP está “permanentemente instalado en la prepotencia”, con ataques al movimiento del 15M, manifestaciones insultantes de González Pons, etc., e hizo referencia a los recortes sociales en aquellas comunidades donde gobierna el PP, “en Andalucía, la única tarjeta que te piden para atenderte en la sanidad es la tarjeta del SAS, con el escudo de la Junta de Andalucía, cuando lo que pretende el PP es que para que los ciudadanos puedan recibir atención sanitaria tengan que mostrar la tarjeta de crédito”.

Del mismo modo, el secretario general del PSOE de Cádiz ha reclamó respeto hacia los tradicionales votantes socialistas que reclaman un cambio. “Claro que tienen derecho a cambiar, pero no hace falta cambiar de partido. Porque lo que de verdad reclaman es cambiar la situación que hoy atraviesan”, ha dicho, para reiterar que la opción socialista continúa siendo

la única con validez para asegurar el bienestar de la ciudadanía. Enfrente, el PP concurre con unas candidaturas al Congreso y al Senado encabezadas por personas como Teófila Martínez, María José García-Pelayo y José Ignacio Landaluce, que están dando la auténtica medida de lo que suponen los gobiernos populares en localidades como Cádiz, Jerez y Algeciras.

Manuel Chaves realizó una intervención basada en la apuesta por el espacio de lo público y por las políticas sociales que garantizan la igualdad de oportunidades y que fundamentan el Estado del bienestar: la educación y la sanidad públicas y universales; la ley de dependencia; y el conjunto de políticas vinculadas a la igualdad. El candidato socialista destacó que frente a ese modelo político y de concepción de la sociedad, la derecha comparecerá en las próximas elecciones con un programa oculto que ya se está avanzando de alguna manera en las comunidades autónomas gobernadas por el PP: drásticos recortes de las políticas sociales al considerarlas como un gasto improductivo y graves amenazas de privatización de aquellos servicios esenciales para garantizar un suelo común de cobertura social.

Manuel Chaves señaló “que la educación pública, la sanidad pública y los servicios sociales son intocables porque constituyen el núcleo ideológico de nuestras políticas porque todo ello redundando en la igualdad y sin políticas públicas no habrá nunca igualdad”. En este sentido, destacó que “la Junta de Andalucía aprobó ayer sus presupuestos, que garantizan el gasto en sanidad y educación, metiendo el ajuste en otras políticas que no afectan a los ciudadanos. Y cuando la Junta se gasta el dinero en la salud y la educación está también invirtiendo porque eso también crea empleo. Y porque invertir en salud y educación, en dependencia y en los servicios sociales, es también invertir en el futuro de nuestra tierra”. Igualmente, Manuel Chaves insistió en que los intereses del sector agrario están perfectamente defendidos desde un ministerio que, sin llevar el nombre ‘de agricultura’, garantiza la protección de esos intereses y coordina esas políticas con otras íntimamente vinculadas a ellas, como las medioambientales. “Por eso, en lugar de venir a Jerez a decir que si el PP gobierna recuperaría el Ministerio de Agricultura, el señor Rajoy debería explicar qué haría con la reforma de la PAC, que es lo que de verdad interesa a nuestros agricultores y ganaderos. Porque los socialistas ya lo hemos hecho y nos hemos puesto de acuerdo con las organizaciones agrarias y con las comunidades autónomas porque no estamos de acuerdo con la reforma; y le estamos diciendo a la Comisión que si esa propuesta no cambia haremos todo lo posible por bloquearla”.